



Ratekrimi
mit Paula

Seite 13

KLEINE KINDERZEITUNG

www.kleinezeitung.at/kinderzeitung



Seite 15

Stars

Doch wieder ein
Paar? Mit wem
sich Selena
Gomez wieder
öfter trifft



Seite 2-3

Tut doch endlich was!

Wir wissen längst, dass vor allem die Menschen und ihre Abgase aus Autos und Fabriken den Wandel des Klimas beschleunigen. Trotzdem wird noch immer zu wenig dagegen getan.



Seite 4-5

Was du über Palmöl
wissen solltest



Seite 6-7

Warum der Star
Vogel des Jahres ist



Seite 14-15

Wovon Lewis Hamilton
jetzt noch träumt

Weil du helfen willst



Hast auch du eine Idee, wie man Menschen in Not helfen kann?



Wir suchen Kinder, die beschlossen haben, rund um Weihnachten armen Menschen zu helfen. Hast auch du das vor? Dann stell uns dein Hilfsprojekt vor.

Nicht nur Erwachsene können anderen Menschen helfen. Das können auch Kinder. Und weil bald wieder Weihnachten vor der Tür steht und es bei diesem Fest vor allem ums Helfen und Schenken geht, sind wir auf der Suche nach Kindern, die Spendenaktionen planen. Vielleicht hast ja auch du vor, selbst gebackene Weihnachtskekse oder Basteleien zu verkaufen oder

mit einer Theateraufführung Spenden für Menschen in Not zu sammeln. Wenn auch du gemeinsam mit deinen Freunden oder deiner Familie eine Aktion planst, dann erzähl uns davon. Die besten Projekte stellen wir dann in der Weihnachtsausgabe der Kleinen Kinderzeitung vor – um zu zeigen, dass auch Kinder auf dieser Welt etwas verändern können.

MACH MIT!

Vor Weihnachten gibt es viele Möglichkeiten, Spenden zu sammeln: Man kann zum Beispiel selbst gebackene Kekse oder Bastelarbeiten verkaufen, ein Theaterstück aufführen und vieles mehr. Wenn auch du vorhast, Spenden für Menschen in Not zu sammeln, dann erzähl uns davon und schick uns dazu auch ein Foto von dir und deiner Aktion. Am besten per Mail an: kinderzeitung@kleinezeitung.at, Kennwort: Helfen. Einsendeschluss: Montag, 11. 12. 2017

Warum können nicht alle Kinder auf Skikurs fahren?

Angelina (11): „Wir fahren heuer auf Skikurs. Ein Mädchen aus meiner Klasse kann aber nicht mitfahren, weil ihre Eltern nicht genug Geld haben. Das finde ich unfair.“



Denise Schiffrer-Barac, Kinder- und Jugendanwältin Steiermark, antwortet:

Leider leben auch in Österreich ziemlich viele Kinder in Armut: 52.000 Kinder wohnen in Wohnungen, die nicht warm genug geheizt werden können. 170.000 Kinder können nicht einmal

ein Mal im Monat Freunde zu sich nach Hause einladen, weil das Geld fehlt. Du hast ganz recht: Fair ist das nicht! Im Fall deiner Schulkollegin kann vielleicht der Elternverein einen Teil des Skikurses bezahlen. Es gibt

auch öffentliche Stellen, die Unterstützung für Schulveranstaltungen bieten. Oder bitte deine Lehrerin oder deine Eltern um Hilfe, vielleicht kann deine Freundin dann doch noch auf den Skikurs mitfahren.



Wenn du Fragen hast, wende dich an uns – wir informieren dich! Tel.: (0316) 877-4921